

de 1943
sta
mo
ña
rlín
ido
o el
ctor Ley
tinario
la visito
bras mi
el Parti-
Munich,
er, gene-
Fiehlner;
arón de
Castell.
jero na-
de Re-
de Santi-
alemán,
as, trató
conferen-
España y
H. JEFE
ción Po-
una en-
ción, doc-
España
de Pe-
dad con
la Pren-
OR
stilla
938,
SE-
menca
de el
te-
lustre
espa-
e a la
govia
aidos
e po-
del
en el
guras
crito,
instan-
obles
eroic-
amos
ador
rans-
bera-
anos
con
mom-
bue-
acio-
erno
plar.
ntisid-
ador
la que-
Sego-
Militar
un bas-
lor mi-
tiem-
Acad-
les de
en esta
dicho
ara la
en ca-
de or-
I sop
menos
se or-
on los
a que
upera-
España.
ndió a
esión
entre
de Ma-
Her-

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

RESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25 DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7
AÑO XLIII.—Número 13.141 Lunes 25 de Enero de 1943 Precio del ejemplar, 25 céntimos

Entusiasta despedida en Santiago de las camaradas de la S. Femenina

Grandioso recibimiento a la delegada nacional en La Coruña

La Falange santiagouesa ofrece a Pilar Primo de Rivera varios ramos de flores

La Sección Femenina de La Coruña la entrega una arqueta de madera, conteniendo un traje regional para el museo de La Mota y otros obsequios

Santiago de Compostela, 24.—La delegada nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera, y las camaradas que han intervenido en el Consejo Nacional de la Sección Femenina salieron esta mañana con dirección a La Coruña y Lugo. Previamente, a las nueve de la mañana, se celebró una misa en la catedral, y luego se trasladaron al hotel donde se celebró una recepción para el viaje a La Coruña. En los alrededores del hotel se congregó numeroso público, que tributó una cordial despedida a las camaradas. A las once de la mañana abandonó Santiago la delegada nacional, Pilar Primo de Rivera, que fué acogida con grandes aplausos al subir al coche. La Sección Femenina de la Falange santiagouesa ofreció a la camarada Pilar Primo de Rivera varios ramos de flores, ofrecida que igualmente le fué hecha por el director y personal del periódico local «El Correo Gallego». Las camaradas consejeras marchan de Compostela con el imborrable recuerdo del cariño que se les ha manifestado a través de su estancia en Santiago.

Agasajas a Pilar Primo de Rivera en la Casa de la Falange y en el Ayuntamiento

La Coruña, 24.—La Coruña ha tributado hoy un grandioso y cariñoso recibimiento a la delegada nacional de la Sección Femenina, camarada Pilar Primo de Rivera, y demás camaradas que intervienen en el séptimo Consejo Nacional de la Sección Femenina y que vinieron a esta ciudad en visita oficial. El día, de sol, magnífico y despejado, de clima verdaderamente primaveral, contribuyó al mayor esplendor de la acogida. Toda la ciudad había engalanado sus balcones y ventanas con banderas nacionales y del Movimiento.

LOS ESTUDIOS URBANOS

La convocatoria para cursos de especialización en las cuestiones urbanísticas, que acaba de hacer pública el Instituto de Estudios de Administración Local, merece por su importancia un especial comentario. Este curso representará una etapa indispensable para obtener el título de ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, o arquitecto urbanístico. La Escuela Nacional de Administración y Estudios Urbanos, que con esta convocatoria un avanzado y señalado en la misión que le ha sido confiada y en el acierto con que la viene cumpliendo. De esta manera se como se formarán funcionarios aptos para el desempeño de un trabajo importante y característica del servicio de la Administración Local.

Los estudios urbanísticos siempre han sido de especial interés, pero esto adquiere un mayor punto de interés cuando se trata de reconstruir las ruinas acumuladas por la guerra y por aquellas otras destrucciones implacablemente cometidas en la que fué zona de guerra. La reconstrucción ha de hacerse sistemáticamente respondiendo a un plan de embellecimiento de las poblaciones, siempre dentro de sus características características, y a la eficacia de las viviendas, ya que es legítima aspiración del hombre el vivir en una casa cómoda y sana, y a esta legítima aspiración han de responder las autoridades todas, procurando que las viviendas, dentro del mayor acierto en su fin peculiar, guarden en cuanto al exterior la simetría y elegancia, que es lo que presta a una ciudad su mayor belleza. De aquí la importancia que en estos momentos adquiere la Urbanología.

«HA LLEGADO LA HORA»

Berlín, 25 (2 t.).—Bajo el título «Ha llegado la hora», el «Voelksicher Beobachter» publica un artículo en el que invita a la población civil alemana a adaptar su existencia pura a las necesidades de la guerra total, y a asumir una parte de las cargas que pesan sobre los combatientes.

CONQUISTA DE LOCALIDADES EN EL DON

Berlín, 25 (2 t.).—Algunas de las fuerzas componentes de una formación blindada soviética han quedado destruidas en el curso del Don, durante un encuentro entre los soviets y una división motorizada alemana. En combates librados casa por casa quedaron limpias de bolcheviques varias localidades de la comarca, y las pérdidas soviéticas fueron muy elevadas al tratar de reconquistar lo perdido. Quince tanques bolcheviques, según las incompletas informaciones que hasta ahora se han recibido, fueron destruidas por los antitanques alemanes, y los muertos soviéticos pasan del millar.

40.000 PERSONAS DETENIDAS EN MARSELLA

Arrese ha salido de Munich

Dase por terminada la visita del ministro secretario a Alemania

Berlín, 24.—La visita a Alemania del ministro secretario general del Partido, camarada Arrese, se ha dado hoy por terminada en Munich, donde fué despedido en la estación central por el reichsleiter Bormann; el gobernador del Reich, von Epp; el primer burgomaestre de la ciudad, reichsleiter Fiehlner; el gauleiter Giesler, el befehlsleiter Hilgenfeld y otras relevantes personalidades del Estado alemán, del Partido nacionalsocialista y de la Wehrmacht.

CONTINUA LA PRESION DE LAS FUERZAS GERMANO-ITALIANAS EN TUNEZ

Fracasan las tentativas de los aliados para liberar contingentes cercados

Berlín, 24.—En la parte central de Túnez—dice la Oficina Internacional de Información—la acción ofensiva desencadenada por las tropas del Eje hace cinco días, ha proseguido ayer con la toma al asalto de importantes posiciones en collados y montes; las formaciones germano-italianas, magistralmente dirigidas, han cogido en tal ocasión varios centenares de prisioneros y grandes cantidades de material. Las tentativas de salida efectuadas por la Legión extranjera francesa, al mando de oficiales norteafricanos—continúa la información—, y por tropas indígenas, cercadas unas y otras desde hace dos días, han sido rechazadas en forma sangrienta, y al mismo tiempo se ha estrechado el dogal que las oprime.

Rechazar el comunismo hacia el Este

Tal es la misión de Alemania con la ayuda de los voluntarios españoles y de otros países

Los defensores de Stalingrado hacen frente a un enemigo diez veces superior, numéricamente

Berlín, 25 (2 t.).—Alemania tiene la misión de rechazar hacia el Este las fuerzas negativas del comunismo, preservando así de una destrucción segura a la civilización occidental—dice el diario «Montag» comentando la situación en el frente de Rusia.

UN BUQUE PORTUGUÉS LLEGA A FILADELFIA CON 180 REFUGIADOS DE GUERRA

Filadelfia, 25 (2 t.).—El buque portugués «Serpa Pinto», que zarpó de Lisboa en virtud del acuerdo concertado entre Washington y Berlín, ha desembarcado en Filadelfia a ciento ochenta pasajeros, de los que cien son refugiados de guerra. El barco atravesó el Atlántico con todas las luces encendidas, y comunicó diariamente su posición a Washington y Berlín, con el fin de evitar que fuera atacado.—Efe.



En las más difíciles condiciones tienen que trabajar los telegrafistas alemanes para restablecer las líneas que se interrumpen en los frentes rusos

Man sido internadas en un campo de concentración

El barrio del puerto será demolido

Vichy, 25 (2 t.).—Seis mil personas han sido detenidas por la Policía en Marsella, y más de mil bares y cafés clausurados, según un comunicado de la prefectura de dicha ciudad. En los barrios evacuados ha sido totalmente prohibido el tráfico hasta nueva orden.—Efe.

Paris, 25 (2 t.).—La Policía francesa ha realizado una gran redada en el barrio del puerto de Marsella, donde han sido detenidas 40.000 personas, que han sido internadas en el campo de concentración de Frejus, en el departamento de Var. Las documentaciones de los detenidos serán examinadas detenidamente, y aquellos que no tuvieran domicilio habitual en Marsella, serán trasladados a diversas ciudades del departamento de Bocas del Ródano.

Llega a Barcelona el ministro de Trabajo

Barcelona, 24.—A las nueve de la noche ha llegado a nuestra ciudad el ministro de Trabajo, camarada Girón.

UN CRIMEN POLITICO

Se cometió en el año 1936 en Copenhague por orden de Moscú

Copenhague, 25 (2 t.).—La Policía ha detenido al autor de un gran crimen político cometido en un barrio de Copenhague en la primavera de 1936.

CONTRA LOS BARCOS ANGLO-YANQUIS DE APROVISIONAMIENTO

Los grandes éxitos alcanzados por el Eje en el Mediterráneo

Berlín, 24.—La Oficina Internacional de Información anuncia, en relación con las operaciones en Túnez, lo siguiente:

Acto de agasajo a Fernández Cuesta

En las oficinas de Prensa Mundial

Madrid, 24.—En las oficinas de Prensa Mundial se celebró ayer un acto de agasajo en honor de nuestro embajador en el Quirinal, camarada Fernández Cuesta.

El camarada Sancho Dávila clausura, con un interesante discurso, el VII Consejo nacional de la Sección Femenina

El abandono de Trípoli por el Eje se había concebido hace mucho tiempo

La decisión fué tomada al desembarcar los anglo norteamericanos en Africa del Norte Se señalan las ventajas de las posiciones que el Eje ocupa actualmente en Túnez

Berlín, 25 (6 t.)—Con respecto a la evacuación de Trípoli, dicen los círculos militares berlineses lo siguiente: «Hacia mucha tiempo que se había concebido el plan de abandonar la ciudad de Trípoli y de replegar el grueso de las fuerzas italo-germanas sobre Túnez. Desde la agresión anglo-norteamericana al Africa del Norte, alemanes e italianos se vieron obligados a organizar inmediatamente una posición defensiva, mediante la concentración de todas sus disponibilidades: Túnez y Bizerta en manos aliadas hubiera expuesto a las tropas blindadas de Rommel a un peligro mortal, dejando abierto el canal de Sicilia, y con ello toda posibilidad de abastecer a los soldados del Eje por vía marítima. La rápida ocupación de Túnez por las tropas italo-germanas deshojó las esperanzas del enemigo en este sentido, pero dichas tropas eran de poca importancia ya que, en su mayor parte, fueron transportadas en avión y se hizo, pues, preciso constituir un nuevo ejército, llevarlo al territorio de la Regencia por el canal de Sicilia y abas-

tercerlo por la misma ruta. En vista de que para efectuar este plan se necesitaba la totalidad de las flotas de guerra y mercante italianas, y de que resultaba imposible abastecer al ejército blindado de Rommel por vía terrestre, se juzgó necesario abandonar de momento Trípoli y replegar las fuerzas alemanas que aún se encontraban en Libia y Cirenaica. Las posiciones que desde ahora ocupa el Eje en Túnez aseguran el mejor desenvolvimiento de la acción militar en el frente meridional: dominan el canal de Sicilia, que corta el Mediterráneo en dos, impiden el abastecimiento directo del octavo ejército británico y aseguran la protección de Italia y de todo el flanco Sur de Europa. Además, las fuerzas del Eje pueden atacar, en un momento dado, en dos direcciones. El sesgo que tomarán los acontecimientos militares en un próximo futuro, en esta región, indicarán cuán sabia fué la decisión italiana de abandonar Trípoli, no sólo para ellos mismo, sino en beneficio de la conducción común de la guerra.»—Efe.

Comunicado italiano Roma, 25 (5 t.)—Comunicado de guerra del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas: «Al Oeste de Trípoli, actividad limitada de los elementos avanzados enemigos y de nuestras unidades de retaguardia. Nuestros movimientos continúan desarrollándose regularmente hacia el nuevo frente. Formaciones de bombarderos bombardearon intensamente el puerto y el aeródromo de Tobruk, provocando grandes incendios. Acciones locales en varias regiones del sector tunecino, que terminaron con ventaja para las fuerzas del Eje. Un Spitfire fué derribado por la caza alemana. La aviación enemiga arrojó algunas bombas en la periferia de Palermo y contra el puerto Empedocles. No se señala ningún daño en Palermo, en tanto que algunos edificios civiles resultaron alcanzados en el puerto Empedocles, donde fueron derribados tres de los aviones asaltantes. Dos de nuestros aparatos no han regresado a sus bases de ciertas operaciones militares. En aguas argelinas, un submarino a las órdenes del teniente de navío Giacomo Scano alcanzó con dos torpedos y hundió a un gran barco enemigo que navegaba en convoy.»—Efe.

Comunicado inglés El Cairo, 25 (5 t.)—Comunicado conjunto del Cuartel General británico del Oriente Medio: «Nuestras tropas prosiguieron ayer su avance en dirección Oeste. Nuestros cazas-bombarderos han bombardeado a los buques enemigos que intentaban escapar del puerto de Zúara, situado un centenar de kilómetros al Oeste de Trípoli. Ha sido realiza-

do un ataque de gran envergadura contra el aeródromo de Gardane. Un Junkers-88 fué derribado y las instalaciones de tierra sufrieron elevados daños. También ha sido bombardeado el aeródromo de Medenin, durante la noche, y en él han sido provocados incendios. También fueron objeto de ataques las concentraciones de vehículos observadas en la región de la frontera. Palermo ha sido atacado por nuestros bombarderos la misma noche y han sido ocasionados incendios. Dos buques mercantes enemigos que se di-

rigían hacia el Sur fueron torpedeados e incendiados por nuestros aviones, al Norte de Sicilia. Uno de los barcos se partió por la mitad. Un destructor que les acompañaba fué alcanzado por una bomba. También fueron realizadas otras operaciones contra la navegación enemiga en el Mediterráneo central, así como contra los vehículos enemigos de Sicilia y el tráfico ferroviario de la misma isla. Dos de nuestros aviones no han regresado de las operaciones de gran extensión llevadas a cabo en la jornada.»—Efe.

800 VIVIENDAS PROTEGIDAS EN JEREZ Su construcción, que importará 29 millones, comenzará el día cuatro del mes de Febrero

Jerez, 15.—Han terminado todos los trámites de subasta para las obras que comenzarán el día 4 de Febrero próximo de 800 viviendas protegidas en Jerez. Asimismo han quedado también finalizadas las operaciones de expropiaciones de solares, en las que se han de construir dichas viviendas. El proyecto, que es el más importante hecho hasta ahora en España, se llevará a cabo rápidamente, y el importe de las obras asciende a 28 millones de pesetas. Por la Jefatura de Obras públicas ha sido remitido al Ministerio correspondiente el proyecto municipal de instalación del servicio de trolebuses en Jerez. La instalación de este servicio costará cinco millones de pesetas.—Logos.

En honor de la Virgen de Aranzazu, Patrona de Guipuzcoa San Sebastián, 25.—Con gran brillantez se han celebrado ayer los actos conmemorativos del XXV aniversario de la proclamación, como Patrona de Guipuzcoa, de la Virgen de Aranzazu. A las ceremonias asistieron el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Guipuzcoa, el presidente de la Diputación con otros gestores y el Ayuntamiento de Oñate y otras personalidades y jerarquías, entre ellas los gobernadores civiles y jefes provinciales del Movimiento de Vizcaya y Zaragoza, con los superiores de las residencias de Franciscanos de aquellas capitales. En el santuario de Aranzazu se celebró, a las diez de la mañana, una misa solemne en la que ofició el obispo titular de Dossidas, monseñor Olaiz, y predicó el provincial de los Franciscanos, Padre Julio Eguluz. Al mediodía hubo una emisión de radio dedicada a la conmemoración, y por la tarde otros actos religiosos en el santuario.—Logos.

Reapertura de una iglesia reconstruida Vitoria, 25.—Ayer se celebró la reapertura al culto de la iglesia parroquial de Villarreal, destruida durante la guerra. Asistieron las autoridades provinciales y representaciones de toda la provincia. Se cantó una misa solemne en la que ofició el arcepreste de Villarreal, y finalmente hubo un Te Deum. Se recibió un telegrama del general Alonso Vega que era jefe de las fuerzas que defendieron la villa durante la Cruzada. Los trabajos de reconstrucción del templo y de toda la ciudad están a cargo de la Dirección General de Regiones Devastadas.—Logos.

Las grandes mejoras urbanas de Barcelona Barcelona, 25.—Esta mañana, el Ayuntamiento en pleno se ha constituido en el Paseo de Isabel II con objeto de inaugurar oficialmente las plazas de Palacio y Antonio López, y el Paseo de Isabel, una vez ampliados. La primera parte de esta mejora urbana comprenderá, además, la totalidad del Paseo de Colón y de la Puerta de la paz. Al acto asistieron también el gobernador civil y demás autoridades barcelonesas, así como el segundo teniente de alcalde de Madrid marqués de la Valdeavia. El presupuesto de las obras asciende a pesetas 3.728.430.—Logos.

La reconciliación entre GIRAUD y DE GAULLE entorpecida por Peyrouton Aumentan las divergencias Buenos Aires, 25 (6 t.)—La designación de Peyrouton para gobernador general de Argelia ha aumentado las divergencias francesas, comunican de Washington al diario "La Nación". Se añade que se acusa a Peyrouton de interponerse en la reconciliación entre Giraud y De Gaulle, y de tener un pasado lleno de concesiones a la política del mariscal Pétain, impidiendo con ocasión del armisticio que las colonias de Francia se colocasen al margen de Vichy. El departamento de Estado de Washington ha adoptado una actitud pasiva ante estas cuestiones, y alguien ha afirmado aquí, humorísticamente, que cada vez que se reúnen en África dos franceses quieren formar dos partidos. La mayoría de la Prensa no aprueba esta actitud, y piensa que Cordell Hull no debería dejar estas cuestiones delicadas de la política africana en manos del ramo de guerra.—Efe.

Los grandes mejoras urbanas de Barcelona Barcelona, 25.—Esta mañana, el Ayuntamiento en pleno se ha constituido en el Paseo de Isabel II con objeto de inaugurar oficialmente las plazas de Palacio y Antonio López, y el Paseo de Isabel, una vez ampliados. La primera parte de esta mejora urbana comprenderá, además, la totalidad del Paseo de Colón y de la Puerta de la paz. Al acto asistieron también el gobernador civil y demás autoridades barcelonesas, así como el segundo teniente de alcalde de Madrid marqués de la Valdeavia. El presupuesto de las obras asciende a pesetas 3.728.430.—Logos.

PREMIOS DE LA NATALIDAD El 30 del corriente mes de Enero termina el plazo para solicitar un premio de natalidad.

Antes, las delegadas asistieron a una solemne misa celebrada en la catedral

Importantes consignas del delegado nacional de provincias relativas a la labor que queda por realizar

Discurso de Sancho Dávila A continuación el camarada Sancho Dávila pronunció el siguiente discurso: «Camaradas: En mi calidad de delegado nacional de provincias, el Mando me ha ordenado clausurar vuestro brillante y laborioso VII Consejo que, como los anteriores, ha servido para cotejar la tarea realizada en un año y vuestra disposición para ir a nuevas empresas. El balance, huelga insistir sobre ello, nos llena de optimismo y estamos seguros de que con la ayuda de Dios, en este año de 1943 la Sección Femenina de la Falange nos ha de sorprender con nuevas conquistas, conquistas que jalonan el terreno de piedra dura que pisamos con firmeza caminando hacia la contemplación de un hermoso horizonte de realidades y victorias del nacional-sindicalismo. Con vuestra actitud demostráis que no vamos a contentarnos con recordar sólo vuestras consignas tradicionales; hemos de movernos en todas las direcciones, procurando dar vida y actualidad al legado doctrinal de José Antonio. Ya nuestro vicesecretario general os ha marcado con la mayor oportunidad y acierto las consignas del momento: Seguridad plena en el triunfo, la ambición de nuestros anhelos y el juramento de fe y de disciplina férrea a los mandatos de nuestro Jefe nacional y Caudillo de España.

Como semillas fértiles y fecundas deben caer sobre vosotros esta tres consignas: la primera en vuestra inteligencia—para creer que España puede volver a ser otra vez un gran pueblo—; la segunda, en vuestro corazón—para querer que vuelva a serlo—, y la tercera, en vuestra voluntad, para obedecer al Jefe que le ha dado a España los mayores bienes que hoy son posibles y le está evitando los grandes males que hoy nos acechan. Yo he de tratar, en esta charla íntima y solemne, de haceros comprender de vosotros, la apremiante necesidad de establecer un más completo enlace, de amarr estrechamente nuestros servicios, ensamblandolos con justicia para ir al más apartado rincón de España, en donde es tan precisa nuestra presencia, a ejercer nuestra misión de apostolado y la labor de proselitismo que nos hemos impuesto. La Delegación nacional de provincias ha puesto en práctica una serie de proyectos dirigidos a establecer—manteniendo, por supuesto en todo su necesario rigor la trayectoria jerárquica—, un enlace fácil, más

Consignas Para esta difícil labor de enseñanza habéis sabido infundir en nuestra camaradas el auténtico espíritu de sacrificio, despertando en ellas la necesaria vocación para entregarse de lleno a tan hermosa empresa, de la que ya no puede desentarse cuando tan de cerca se pulsa cuánto dolosa, cuánta miseria y cuánta hambre nos queda aún que remediar. Al mismo tiempo, con clara visión de cuáles son los medios más poderosos que hemos de poner en juego si queremos apresurar nuestras conquistas y consolidar lo conquistado, no habéis estado en otro elemental propósito: la cuidadosa preparación de los mandos. Repetiremos una vez más que sólo contando con un Mando idóneo dispuesto a todos los avances, preparado para todas las contingencias, frío y constante, podemos presentarlos confiados al combate, absolutamente seguros de nuestro triunfo. Y aquí sí que debemos aclarar que no conviene conjugar en futuro, y por eso hemos de exaltar la tenacidad, el amor y los desvelos que pusierais en este propósito, por fortuna tan plenamente logrado.

LA ELECCION Y CAPACITACION DE MANDOS Y como considero trascendental insistir respecto a la elección y capacitación de mandos (Continúa en la página 3)

Hasta el último aliento luchan alemanes y rumanos defensores de Stalingrado

Comunicado alemán Gran Cuartel General del Führer, 25 (5 t.)—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas: Continúa la batalla defensiva del Este. Únicamente ha disminuido la presión enemiga en algunos sectores del frente meridional. En el Cáucaso occidental y en la región del Kubán, las lluvias pertinaces han obstaculizado las operaciones. Los débiles ataques de las fuerzas soviéticas se han estrellado ante las líneas de las tropas alemanas y eslovacas. Entre el Manytch y el Don, nuestro contraataque ha conseguido los objetivos propuestos, a pesar de la resistencia enarbolada del enemigo. Entre el Don y el Terek, las fuerzas soviéticas no han atacado en el ala Sur más que con débiles fuerzas. Los ataques enemigos han sido rechazados y nuestras posiciones rectificadas. Con vistas a una rectificación del frente, la cabeza de puente de Vorónej ha sido evacuada metódicamente y sin presión enemiga. Al Sur de la ciudad, el enemigo ha atacado en un amplio frente, pero ha sido rechazado con sangrientas pérdidas. Al Sur del lago Lódoga, han fracasado parcialmente los poderosos ataques lanzados día y noche por el enemigo, apoyado por formaciones de tanques. Los combates han degenerado a veces en luchas cuerpo a cuerpo. En Stalingrado, el sexto ejército alemán, en el curso de un combate metódico y lleno de espíritu de sacrificio sostenido contra una superioridad aplastante del enemigo, cubre de gloria inmortal sus banderas. Formaciones de la 20 división de infantería y de la primera división de Caballería del Ejército rumano, se batieron con camaradas hasta el último aliento conquistando asimismo la gloria por sus banderas.



LA LINEA DEFENSIVA MARETH En ella Rommel puede prepararse para otras batallas Buenos Aires, 25 (6 t.)—Dice una información de Washington, especial para el diario "La Nación": «El mariscal Rommel parece decidido a resistir en la línea Mareth, en su retirada. Aun cuando no encuentre refugio permanente, allí tendrá la oportunidad de prepararse para batallas de mayores proporciones. La línea Mareth, que fué construida en un ángulo del Sudeste de Túnez en previsión de un ataque italiano, ahora se utilizará precisamente contra los aliados.» «Si el octavo ejército británico trata de romper dicho sistema de fortificaciones con un ataque frontal, las tropas aliadas de Argelia tendrán que ser enviadas cerca de la línea Mareth, con lo que quedaría desgarrado el Norte de Túnez. Aunque, naturalmente, la línea Mareth no puede compararse con la línea Maginot, está en realidad mucho mejor preparada que aquella para el actual tipo de guerra.»—Efe.